

## **Online-Talkrunde zur Duftstoffunverträglichkeit Montag 13. Dezember von 18-19 Uhr**

Viele Menschen erfreuen sich an angenehmen Gerüchen von Alltagsprodukten, wie Wasch- und Reinigungsmitteln, Körperpflegemitteln, Haushaltsprodukten, Düfte im Innenraum, Textilien und vielem mehr. Doch nur wenigen ist bewusst, dass diese Beduftung auch Schattenseiten hat und dass die Mehrzahl der verwendeten Duftstoffe bekannte Gefahrstoffe sind, die unterschiedliche Wirkungen auf Mensch und Umwelt haben.

Kommen Sie zu Wort! Wo besteht der größte Bedarf in Bezug auf die Duftstoffemission im Alltag. Was kann jeder Einzelne tun und welche Forderungen haben Sie an Politik und Gesellschaft? Wäre eine Kennzeichnung für den Einsatz von Raumbeduftung sinnvoll? Wo wären auch Verbote für den Einsatz von Beduftung notwendig?

Der Deutsche Allergie- und Asthmabund bietet Ihnen als Duftstoffsensible/r eine Plattform an, um mit uns ins Gespräch zu kommen. Der moderierte Austausch wird von vier Menschen mit Duftstoffunverträglichkeit und unserer Duftstoff-Expertin Dr. Silvia Pleschka geführt. Wir kommen ins Gespräch und freuen uns über Ihre Fragen, Ergänzungen per Chatnachricht etc.

Wir freuen uns in dieser Veranstaltung zum Thema Raumbeduftung und Duftstoffunverträglichkeit, die im Rahmen des aktuellen Projektes den Fokus auf die notwendigen Maßnahmen zu legen und daraus Forderungen an die Politik, Forschung, Mediziner, Unternehmen, Behörden und an uns als Patientenvertreter abzuleiten. Seien Sie dabei. Wir freuen uns auf eine rege Diskussionsrunde. Das Seminar wird im Rahmen des Projektes „Raumbeduftung und Innenraumluftqualität“ realisiert. Dieses Projekt wird gefördert durch das Umweltbundesamt und das Ministerium für Umweltschutz, Naturschutz und nukleare Sicherheit. Die Mittelbereitstellung erfolgt auf Beschluss des Deutschen Bundestages.

Anmeldung für <https://attendee.gotowebinar.com/register/7522580800353102607>

-Das Online-Seminar ist kostenfrei. Begrenzte Teilnehmerzahl auf 100 Personen-

## **Telefon-Sprechstunde zum Thema Düfte und Winterzeit**

Zur Winter- und Weihnachtszeit gehören für viele Menschen besondere Düfte und Aromen dazu. Zu intensive Stimmungsdüfte können aber für Duftstoffsensible zum Problem werden. Im Rahmen unseres DAAB-Projektes „Raumbeduftung“ greifen wir daher Fragen auf wie: Wie kann eine stimmungsvolle Winterzeit ohne künstliche Beduftung realisiert werden?

Auch interessieren uns Ihre Erfahrungen und Wünsche zum Thema Raumbeduftung. Wäre z.B. eine Kennzeichnung für Sie sinnvoll und wo wünschen Sie sich auch Verbote für den Einsatz von Beduftung? Ihre Meinung zählt!

Die letzte Sprechstunde zu Duftstoffunverträglichkeit und Raumbeduftung findet am **14. Dezember 2021, 16.00 bis 19.00 Uhr** statt. Frau Dr. Silvia Pleschka freut sich auf Ihre Fragen und den Erfahrungsaustausch. Melden Sie sich also gerne zu den angegebenen Terminen unter **02166/64788-42**. Sie können uns auch zusätzlich Ihre Erfahrungen und Wünsche per E-Mail zusenden unter [info@daab.de](mailto:info@daab.de), Stichwort „Duftstoffe“.